多田雅史

件名: 全国ベンゾジアゼピン薬害連絡協議会 (BYA) 【情報 Vol. 2 1 4 】

各位 (本情報提供メールは当会会員、協力弁護士、協力医、報道機関、医療過誤団体、野党政党等の約 400 カ所へ BCC 送信しています)

全国ベンゾジアゼピン薬害連絡協議会(BYA)の多田雅史です。

本メールはベンゾジアゼピン(BZD)関連情報をお送りしています。

- (1) 新規の情報提供希望者が身近におられた場合、BYA-HPの「お問合せ」をご紹介ください。 https://www.benzodiazepine-yakugai-association.com/
- (2) 有用な情報をお持ちの方は本メールに返送してお知らせください。皆さんに情報提供します。
- (3) 情報の中で「拡散すべき情報」があれば、皆さんの判断で自由に「転送・SNS拡散」してください。

【目次】

- 1. 医療事故情報収集等事業(添付)
- 2. 薬学を学んだ医師が指摘、内科入院患者の1割が「薬の副作用」という事実(添付)
- 3-1. 19年の覚醒剤押収量、2トン超 過去最多を更新、厚労省(添付)
- 3-2. ジャニーズSnow Manとも仕事…米津玄師スタイリスト大麻逮捕の衝撃
- 4. 行動依存症患者にリスクを取る傾向ありと判明、前頭前皮質の活動減弱と関連一京大ほか(添付)
- 5-1. 旭川医大病院 診断遅れで陳謝
- 5-2. 済生会横浜市東部病院の医療事故で「不起訴不当」
- 6. 患者が「検査すべきだった」と提訴、判決が示す教訓とは?(添付)
- 7. タモリ × 山中伸弥 新型コロナウイルスの謎に迫る!!
- 8.「名古屋ベンゾジアゼピン訴訟の詳細」を更新しました。NEW

【記事】

1. 医療事故情報収集等事業(添付)

令和2年7月3日付

医療事故情報収集等事業 2019 年年報の公表について(添付)

https://www.pmda.go.jp/files/000235616.pdf

医療事故情報収集等事業第61回報告書の公表について(添付)

https://www.pmda.go.jp/files/000235615.pdf

- ■本事業は、医療機関から報告された医療事故情報等を収集、分析し提供することにより、広く医療機関が医療安全対策に有用な情報を共有するとともに、国民に対して情報を提供することを通じて、医療安全対策の一層の推進を図ることを目的として実施されています。
- 2. 薬学を学んだ医師が指摘、内科入院患者の1割が「薬の副作用」という事実(<mark>添付</mark>)

https://www.msn.com/ja-

jp/news/opinion/%E8%96%AC%E5%AD%A6%E3%82%92%E5%AD%A6%E3%82%93%E3%81%A0%E5%8C%BB%E5%B8%AB%E3%81%8C%E6%8C%87%E6%91%98-%E5%86%85%E7%A7%91%E5%85%A5%E9%99%A2%E6%82%A3%E8%80%85%E3%81%AE1%E5%89%B2%E3%81%8C-%E8%96%AC%E3%81%AE%E5%89%AF%E4%BD%9C%E7%94%A8-%E3%81%A8%E3%81%84%E3%81%86%E4%BA%8B%E5%AE%9F/ar-BB16vaXf

以下引用

『(日本においてベンゾジアゼピン系薬剤がどれくらいの頻度でどれくらいの患者にどういった理由で

2020/07/10 21:53

処方されているかはあまり検証されていませんが)原因薬剤に中枢神経系が多いのは、世界的な傾向と <u>比べて日本はベンゾジアゼピン系薬の使用量が多いことが一因だと思われます。</u>ベンゾジアゼピン系薬 は、当院の内科医が新規に使用することはほとんどないのですが、他院では、不眠や不安といった症状に 対して安易に対処療法として使われていることが多い印象です。』

3-1. 19年の覚醒剤押収量、2トン超 過去最多を更新、厚労省(<mark>添付</mark>) https://www.tokyo-np.co.jp/article/41611

以下引用

『警察や海上保安庁、厚生労働省麻薬取締部などが2019年に押収した薬物のうち、覚醒剤が2649・7キロ(前年比119・6%増)、コカインが639・9キロ(同306・5%増)といずれも過去最多を更新したことが、同省が10日公表した薬物情勢統計で分かった。覚醒剤の押収量が2トンを超えたのは初。』

- 3-2. ジャニーズSnow Manとも仕事…米津玄師スタイリスト大麻逮捕の衝撃 https://news.yahoo.co.jp/articles/2a08947acd3f7d12081261a0f381b926ebfcc0ad
- 4. 行動依存症患者にリスクを取る傾向ありと判明、前頭前皮質の活動減弱と関連一京大ほか(<mark>添付</mark>) http://www.glifepro.com/news/20200708/behavioral-addiction.html
- 5-1. 旭川医大病院 診断遅れで陳謝 https://www3.nhk.or.jp/sapporo-news/20200710/7000022866.html
- 5-2. 済生会横浜市東部病院の医療事故で「不起訴不当」 https://www.sankei.com/region/news/200706/rgn2007060008-n1.html
- 6. 患者が「検査すべきだった」と提訴、判決が示す教訓とは?(<mark>添付</mark>) https://medical.nikkeibp.co.jp/leaf/mem/pub/clinic/jinho/202007/566311.html
- 7. タモリ × 山中伸弥 新型コロナウイルスの謎に迫る!! https://www6.nhk.or.jp/nhkpr/post/original.html?i=23959 この記事はベンゾジアゼピン薬害とは関係ありません。 以下引用

『生命が誕生して 40 億年の歴史の中で、幾度となくウイルスと闘ってきた結果、私たちの体内には、驚くほど精緻なウイルス防御ネットワーク、つまり「免疫」が存在しています。ところが、新型コロナウイルスには、その免疫の常識を次々とくつがえす力があることがわかってきました。

例えば…そもそも、私たちの体の細胞はウイルスに感染すると、免疫の攻撃部隊を呼び寄せる"警報物質"を大量に放出しますが、新型コロナウイルスは巧みにこれを阻止する、巧妙な仕組みを備えているのです。』

番組中、「<u>人類とウィルスは相互に影響しあって進化してきた</u>」という趣旨の山中発言がありました。そ うすると、<u>人類の一定の犠牲が進化には必要だ、ということになり、人類全体の進化方向が重要であつ</u> て、個々の人間の生命の重要度はあまりない、というふうに聞こえてくる。

一方で、九州災害のニュースを見ると「人命が最優先」と安倍総理は言うが、地球上の生命の原理・原則は、そうではなく、進化にはいつも一定の犠牲が必要だ、という理論で成り立っている気がする。そうであれば、開発薬剤による薬害も進化には犠牲が必要ということか?

しかし、日本では「あまりにも、人命軽視」の場面が多すぎて、「人命が最優先」は信じ難い。

8.「名古屋ベンゾジアゼピン訴訟の詳細」を更新しました。NEW

https://www.benzodiazepine-yakugai-

<u>association.com/%E5%90%8D%E5%8F%A4%E5%B1%8B%E3%83%99%E3%83%B3%E3%82%BE%E3%82%B8%E3%82%B2%BC%E3%83%94%E3%83%B3%E8%A8%B4%E8%A8%9F%E3%81%AE%E8%A9%B3%E7%B4%B0/</u>



全国ベンゾジアゼピン薬害連絡協議会 多田雅史